

ABSTRAK

Penulisan skripsi ini bertujuan untuk memberikan gambaran mengenai penerapan sistem pemrosesan data elektronik (EDP) dalam menunjang proses pengendalian internal dalam siklus pendapatan pada PT. Merpati Nusantara Distrik Surabaya agar menjadi lebih memadai.

Akuntansi saat ini mengalami perkembangan yang pesat sehingga peranan akuntansi sebagai alat bantu dalam pengambilan keputusan ekonomi dan keuangan semakin diperlukan oleh para pelaku bisnis. Akuntansi juga sebagai suatu sistem informasi, mengidentifikasi, mengumpulkan, dan mengkomunikasikan informasi ekonomis mengenai suatu badan usaha kepada berbagai pihak. Sehingga akuntansi sebagai sistem informasi harus mampu mengubah data-data transaksi bisnis menjadi informasi yang berguna bagi pemakainya terutama pihak manajemen. Sehingga proses pengolahan data menjadi informasi dibutuhkan aplikasi sistem yang berbasis komputer. Tujuan dilakukan penerapan teknologi komputer ini adalah untuk mengurangi kelemahan yang ada pada sistem manual dan yang paling penting adalah untuk mendukung proses pengendalian internal agar lebih memadai.

Penerapan teknologi komputer ini diharapkan mampu mendukung proses pengendalian pada siklus akuntansi agar lebih memadai. Sehingga pihak manajemen dapat memantau kinerja perusahaan dengan menggunakan sistem pemrosesan data elektronik (EDP).

Teori-teori berasal dari *literature* tentang sistem informasi akuntansi yang berbasis komputer, proses pengendalian internal dan siklus pendapatan.

Penulisan ini menggunakan pendekatan studi kasus dengan subjek dan objek penelitian PT. Merpati Nusantara Distrik Surabaya. Data yang digunakan adalah data primer dan sekunder serta data kualitatif, kuantitatif. Data primer berupa gambaran umum perusahaan, DFD sistem informasi perusahaan, gambaran terinci pengendalian internal, sedangkan data sekunder berupa data-data dari *literature* yang menunjang. Data kualitatif berupa penjelasan dan keterangan dari pihak manajemen, sedangkan data kuantitatif berupa *review* dokumen-dokumen penjualan pasasi, dan data-data dari penjualan pasasi.

PT. Merpati Nusantara Distrik Surabaya mengharapkan adanya solusi di dalam mengatasi permasalahan pengendalian internal. Tentunya dengan aplikasi sistem yang baru ditawarkan dapat mendukung kegiatan operasional dalam siklus pendapatan agar lebih efektif, efisien serta kompetitif di antara pesaingnya, melalui pengendalian yang memadai dimana tercapai dengan baik. Sistem ini diharapkan mampu memproses data menjadi informasi lebih akurat, cepat dan kebutuhan akan informasi yang memadai dapat terpenuhi.

Kesimpulan dari penulisan ini adalah dengan melakukan penerapan sistem yang berbasis komputer dalam sistem informasi akuntansi pada siklus pendapatan yang dapat menunjang proses pengendalian internal agar lebih memadai, PT. Merpati Nusantara Distrik Surabaya mampu mencapai keefisienan dan keefektifitasan dalam siklus akuntansi penciptaan pendapatan.